

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711100 - AULIA RAHMA

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	Sudah Baik, tapi tidak terdengar membaca basmallah, mempersiapkan mess sempat terlewat.
ANC	Ax: keluhan lain belum digali, riwayat ANC-nya sudah berapa kali belum ditanyakan; PF leopold 2 memakai 2 tangan?? PP; benar hanya belum interpretasi; Edukasi: ANC 5 minggu lagi?
IMUNISASI	belum memperkenalkan diri, penggalan identitas pasien belum lengkap, riwayat kelahiran tanggal lahir saja-itu pun untuk isi KMS yang lainnya tidak ditanyakan)/ riwayat imunisasi sudah / reaksi setelah imunisasi sebelumnya sudah ditanyakan tetapi tidak lengkap / kondisi anak saat ini (sehat saja kan kata ibunya, masa dokternya tidak ingin mengkros cek lebih jauh-besok diarahkan ya mb)/ jarum penggantinya yang 23g ya, alat atat yang sudah digunakan tidak dimasukkan di tempat yang sesuai (dikerjakan ya bukan hanya disampaikan)/ edukasi oke, untuk tanggal kembali bisa dibuatkan 4 minggu setelah tanggal 31 januari 2019 atau akhir bulan februari
IPM 1	spekulum tidak perlu dikasih gel ya Aulia, karena ini mau ambil spesimen, nanti hasilnya malah jadi bias.
IPM 2	tdk cek top to toe (untuk mengetahui etiologi penyakit), brudzinki 3 itu interpretasinya kok flexi di kaki? dx kurang lengkap (kejang demam kan ada enisnya to dik, etiloginya apa?) . babinksi kok cuma di 1 kaki? tdk melakukan r. fisiologis. sebenarnya informasi edukasi yang dilakukan cukup banyak, namun dalam breaking bad news ada beberapa hal yang perlu ditekankan antara lain : perhatikan empati, turunkan intonasi
IPM 3	crt 1 detik kok lambat, nadi 110 kok normal?, abdomen belum diperiksa, cuci tangan setelh pemeriksaan tidak dilakukan, 75x20 kok 150? (hati2 hasil menghitung rumus cairan), belum meresepkan paracetamol, belum edukasi observasi 3 jam
IPM 4	anamnesis sudah cukup baik. edukasi terkait penyakitnya sudah cukup baik.
KONSELING KB	Ax : sdh cukup baik. Konseling : Pejelasan secara umum tdk usah detail masing2 alat kontrasepsi yaa.. buat pengantar informasi cukup. Tapi dijelaskan detail yang sesuai dengan kondisi pasiennya/kliennya..
PPN	Persiapan PPN: tidak cek DJJ dan tidak toilet vulva dulu. lain-lain OKE
RESUSITASI NEONATUS	Persiapan baik (informed consent, alat dan bahan). Lupa memakaikan oksimetri. Langkah sistematis dan benar.
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	
SIRKUMSISI	persiapan sudah benar, anestesi blok sudut salah, mengarah ke os pubis dan intraperitoneal, proses pemotongan preputium sudah benar, sarung tangan besok lagi usahakan yang fit pada jari, jangan terlalu kebesaran, aseptik terkait instrumen kurang diperhatikan, perhatikan posisi duk yang benar.